



グループホーム 萌

あなたの
ふるさと

1月 もえ



みんなでテーブルを囲んで頂く食事。しかもそれが社長の奥様手作りのおせち料理とあれば、良く味わいながら、とても美味しく頂きました。食事をしながら皆様が、これまでご家庭でもおせちを作ってきたお話とともにされていました。

お正月のご馳走
毎年恒例の、社長の奥様手作りのおせち料理を今年も頂きました。奥様、ありがとうございます。
一階の皆様は朝食にお餅を召し上がりました。

ご利用者様、みんな喜ばれています。おせちの食材の由来を話しながら、感心する方もおられ、楽しく頂きました。皆様、「おいしかった」と笑顔で喜んで下さいました。

またお正月らしく、おやつには今年の干支である猿の顔の形のおまん

じゅうを食べたり、二日には松竹梅のおまじゅうを食べたりと、お正月のおめでたい気分をしっかりと味わうことも出来ました。

今年一年が皆様にとって良い年でありますように。

二階の皆様もお正月なので、元旦に社長の奥様手作りのおせち料理を頂きました。

いつもと違う料理と量の多さ。綺麗に盛り付けされたおせち。この日は「わーすごいねー」とか、「おー、やるじやないか」と、皆様とても喜んで下さり、残さず最後まで召し上がつておられました。



おやつ作り

今日はあんころ餅を作つて頂きました。

皆様、とても上手に団子を丸めて、おいしそうなあんころ餅が出来ました。もちろん、出来上がった後は、皆様と一緒においしく召し上がりていきましたよ。

(二日)



福笑

ト

お正月行事として元日と三日にも福笑いをしました。福笑いは今ではあまりされなくなつたのではないかと思いますが、萌

では恒例のお正月遊びとなつています。

童心に返つて楽しまれています。思わぬ出来映えにびっくりされ、なかなかのものでした

皆様目隠しをされて、「あれかな」「鼻はもつと上だつたけ?」「目は確か?」と思いま

笑う門には福が来る

福笑いは起源や詳細があまり明らかになつておらず、どのような目的で始まつたのか分かりません。しかし主にお正月に遊ぶことや、出来上がつた顔の表情を見て皆で笑い合うことから、「笑う門には福来る」のことわざのように新年の福を祈願したのではないかと推測できます。



出来上がった皆様の福笑いの顔を見ていると、変な顔であっても、何故か心まで暖かくうれしい気持ちになりますね。



「私に似て美人でしょ」と皆様、大爆笑でした。



起源・歴史

お正月の遊び

江戸時代後期から遊び始め、明治にはお正月の遊びとして定着していました。明治以降から昭和中頃まで各家庭でお正月の遊びとして行われていました。

おかめ
丸顔で、ほおが高く鼻の
低い女の面。おたふく。
転じて、この面に似た顔
の女。





書き初め

書き初めをしました。
「筆でなんか、よー書
けんわ」と言われながらも、何枚も何枚も書いて練習を
されて、「おお！えーのが書けた！」と満足されていま
した。(三日)

読み手が札を読み切る前に、「はいっ！」
「そこつ！」と皆様元気上
く札を取つて、楽しもれてい
ました。(元旦)

お正月だつたので、かるたをしました。



かるた

山本様お誕生日外出

九十歳のお誕生日をお祝いにケーキを食べに出ました。「九十歳にな



チョコレートファンド

つを食べました。

つを食べました。
皆様、「これ
は何?」「へえーすごいね」
と驚かれていました。「おい
しいね」「みんなできて楽し
いな」と喜んでおられ、お好
みでチヨコに付けて召し上がる
られていました。

賑やかなおやつの時間にな
りました。また皆様と一緒に
やりましょうね。(一〇日)

出
九十九歳のお誕生日の祝いにケーキを食べに出掛けました。「九十歳になられるんですか? とてもお若く見えますね。おめでとうございます。」と店員の方々が声を掛けて下さり、「おおー、九十歳になるんか?」と顔を赤くされ照れくさそうに、「ありがとうございます」と答えておられました。義郎様、九十歳、お誕生日おめでとうございます。



石田様ご家族面会

お正月に石田様のご家族様が来所されました。

（元日）
すね！
の始まりで
素敵な一年
ていました。
話され
にこ笑顔で
な」とにこ
でした。
「ありがと

福田神社初詣・ガスト

この日は晴天で暖かく、お詣り日和となりました。

くれたことと思います。

腹も満足して、皆様、とても喜ばれていきました。今年一年も元気に過ごして下さいね。

(三日)

花の里でアコーディオン演奏

花の里で行われたアコーディオ

ン演奏会に、ふるさとの利

用者様も合同で参加させて頂

きました。

新年を迎えて初詣に福田神社まで出掛けました。拝殿の前で神妙な面持ちで健康と長寿を願つて、皆様、真剣に拝まれていました。神様も皆様の願い事をしっかりと聞いて

お詣りを済ませた後は、大きなしめ縄の前で元気な皆様の姿を集合写真に納めました。そして、福田神社を後にした帰りにはガストに寄り、ケーキセットを食べて帰りました。

参考 福田神社は、福田新田旧五箇村（北畠、中畠、南畠、松江、東塙）の地が、嘉永5年から開墾されたのにともない、その地区の産土神として勧請され、文久2年に社殿を造営し、明治4年に創建されました。



久しぶりにお互いの交流を深めながら、皆様と合唱を行つたり、演奏を楽しく聴いたりしました。つかの間でしたがあなたの音楽を聴いて頂きました。またおじやまをさせて下さいね。

初詣・外出



神様は見えていますよ、皆様が真剣にお詣りする姿を。しっかりと手を合わせて心を込めて願い事をされています。今年一年も皆様が健康で明るく過ごせますように。



おいしいデザートを食べて、皆様のお顔もほこんでいますね。



ふるさと一・二階合同で初詣を行ってきました。まだ少し冷え込む日でしたが、神社に着くと、皆様それでお詣りをされておられました。今年一年も健康で楽しい年にしましょうね。お詣りの帰りには、おやつを食べて帰りました。お好きなデザートを選ばれ、「おいしい」と喜ばれていました。

(二二日)



新聞折り

仲山様と石田様が職員と一緒に新聞を折って下さいました。いっぱいまつ

た新聞を片付ける為に職員と楽しく話をしながら、一枚ずつ丁寧に折つて下さいました。折つている途中では、新聞記事に目が行き、「あ～、こんなこと也有ったなあ」と記事に感心されている様子もありました。



トランプゲーム

レクリエーションでトランプゲームをしました。

今日は七並べで遊びました。誰でも知っている、子供の頃に遊んだゲームですが、いざゲームが始まると真剣モードに突入。皆様、手札のカードをどの順で出そうか悩んだり楽しまれていきました。

「あ～、行くところがないからパース」「次はこのトランプが出るの～」と、楽しい時間を過ごしました。



(七日)

綺麗に片付けが出来て、本当にありがとうございます。また一緒に新聞を折りましょうね。



見事な投球スタイルですね。フォームが決まっています。



じっとボールを見つめておられますが、結果はどうだったのでしょうか？



さて、これから投球です。しっかりとボールの方を見ていますが、結果は？



投球の後の表情が笑っておられますね。ストライクだったのかな？それとも苦笑いなのでしょうか？

ボーリング

たゞ、全部倒れたわ」と満面の笑みで喜ばれています。「今日は5本倒れた。この次は7本倒すかな」と嬉しい、あと2本なのに

立たれて投げられる方といろいろでしたが、見事ストライクを出されると、「やつ

